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Documento que oficializa outra licença do governador Carlos
Brandão
 

Veja o documento que oficializa pedido de mais 10 dias de licença médica de Brandão

Na segunda-feira (20), o governador do Maranhão, Carlos Brandão (PSB), renovou o pedido de licença médica e
deve ficar mais 10 dias afastado do cargo.

O ofício da solicitação foi encaminhado para a Assembleia Legislativa do Estado (veja abaixo). O afastamento
vai até o dia 30 de junho e tem sido motivado pelo tratamento pós-cirúrgico de um cisto renal.

“Comunico a essa Assembleia Legislativa a necessidade de permanecer afastado do território do Estado do
Maranhão, nos dias 21 a 30 de junho de 2022, prazo necessário para recuperação de procedimento cirúrgico.
Sem mais para o momento, aproveito a oportunidade para renovar votos de estima e consideração”, diz o
documento.

O presidente do Legislativo, deputado estadual Othelino Neto (PCdoB), primeiro da linha sucessória, também
renovou sua “escusa temporária” de assumir o posto. Ele ficaria inelegível se ocupasse o cargo de governador.

“Considerando, finalmente, por analogia e simetria, que o Tribunal Superior Eleitoral-TSE em manifestação da
Corte datada de 30.4.2002, sob relatoria do Eminente Min. Barros Monteiro decidiu que ‘permanecendo no país
qualquer das autoridades acima referidas(presidente da Câmara dos Deputados ou o presidente do Senado
Federal) sendo chamada a substituir eventualmente o presidente da República, a sua escusa não gera
inelegibilidade’. Dirijo-me, novamente, a presença de Vossas Excelências, à vista dos argumentos expostos
acima, para comunicar minha escusa temporária ao chamado para exercício da função de Chefia do Poder
Executivo do Estado do Maranhão, durante o período indicado neste ato, com fundamento em justa causa
legítima consistente no impedimento legal decorrente da sanção de inelegibilidade prevista § 6º do art. 14
daCF/88”, comunicou o parlamentar.

Portanto, o presidente do Tribunal de Justiça do Maranhão (TJMA), desembargador Paulo Velten, segue à frente
do governo do Maranhão.
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Carlos Brandão confirma licença para mais dez dias

 

Como anunciado no quadro Bastidores, da TV Mirante, na manhã desta segunda-feira, 20, o governador Carlos
Brandão (PSB) pediu mais dez dias de licença do cargo.

Ele seguirá em São Paulo recuperando-se de uma cirurgia.

A nova licença é entre os dias 21 a 30 de junho.

Ao receber o ato do governador, o presidente da Assembleia, deputado Othelino Neto (PCdoB), também renovou
sua “escusa temporária” de assumir o posto.

Com isso, segue à frente do Executivo estadual o desembargador Paulo Velten, presidente do Tribunal de
Justiça do Maranhão (TJMA).

Leia mais notícias em blogdoantoniomartins.com e siga nossa página no Facebook. Envie fotos, denúncias e
informações ao blog por WhatsApp pelo telefone (98) 99218 9330.
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Paulo Velten veta porte de arma a atiradores do Maranhão

O governador em exercício do Maranhão, desembargador Paulo Velten, vetou o Projeto de Lei 114/22, de
autoria do deputado estadual Rildo Amaral (PP), que previa o reconhecimento do risco da atividade e a
necessidade do porte de armas de fogo a atiradores desportivos integrante de entidades legalmente
constituídas pela Lei Federal 10.826/2003 no estado.

Ao encaminhar o veto à Assembleia Legislativa, Velten destacou que legislar sobre materiais bélicos é
competência privativa da União. Ele anexou ao veto decisão anterior do Superior Tribunal Federal (STF)
negando o porte de arma a procuradores dos Estados do Ceará e d Rio de Janeiro.

Problema grave

Ao comentar a aprovação da matéria, no início do mês, Rildo Amaral declarou que a proposição visava a
resolver um problema considerado grave, que é o de atiradores desportivos não terem meios de defesa, no caso
de serem atacados, nos deslocamentos que se fazem necessários em sua atividade.

Atualmente, a categoria de atiradores desportivos recebe apenas o direito à posse da arma, sendo permitido o
transporte em veiculo ou ter guardada em sua residência.
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Deputado Zé Inácio acompanha governador em exercício em
agenda para anúncio de melhorias em Itinga do Maranhão

 

O deputado estadual Zé Inácio e o governador em exercício Paulo Velten acompanham o início da obra de
asfaltamento em Itinga do Maranhão
O deputado estadual Zé Inácio (PT) acompanhou o governador em exercício, Paulo Velten, em uma agenda
oficial, na manha? do último sa?bado (18), no munici?pio de Itinga do Maranhão, distante 630,7 quilômetros de
São 2. Na ocasião, foram anunciadas mais melhorias para a cidade, parte delas frutos da articulação do
parlamentar junto ao Poder Executivo.

Zé Inácio integrou a comitiva oficial durante a série de compromissos no município
Uma das benfeitorias foi o início da implantac?a?o de 5 quilômetros de asfalto em vias públicas do município.
Também houve a assinatura de ordem de servic?o para a construc?a?o de uma Prac?a da Fami?lia na cidade.

O deputado e a esposa, Vete Botelho, ex-prefeita de Itinga do Maranhão, agradeceram ao governo pelas ações
em favor da população do município
A comitiva ainda vistoriou o Hospital Municipal, que teve a obra de reforma retomada com recursos do governo
estadual, por meio da Segov, a fim de oferecer atendimentos de saúde de maior qualidade à população.

Zé Inácio participou de todos os compromissos da agenda, sempre ao lado do governador em exercício, Paulo
Velten
Durante a agenda, também houve distribuição de peixes a centenas de famílias de Itinga do Maranhão e o
anu?ncio de uma ambula?ncia para o município, por meio de uma emenda parlamentar destinada pelo mandato
popular de Zé Inácio junto à Secretaria de Estado da Saúde (SES).

Zé Inácio, a esposa, Vete Botelho, e o governador em exercício, Paulo Velten, apresentam o projeto de reforma
do Hospital Municipal de Itinga do Maranhão
O deputado agradeceu, mais uma vez, ao governador Carlos Branda?o pelas importantes ac?o?es em favor do
povo de Itinga.
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Vetado o projeto que garantia porte de arma para atiradores
desportivos
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Imirante

O governador em exercício do Maranhão, desembargador Paulo Velten, vetou o Projeto de Lei 114/22, de
autoria do deputado estadual Rildo Amaral (PP), que previa o reconhecimento do risco da atividade e a
necessidade do porte de armas de fogo a atiradores desportivos integrante de entidades legalmente
constituídas pela Lei Federal 10.826/2003 no estado.

Ao encaminhar o veto à Assembleia Legislativa, Velten destacou que legislar sobre materiais bélicos é
competência privativa da União. Ele anexou ao veto decisão anterior do Superior Tribunal Federal (STF)
negando o porte de arma a procuradores dos Estados do Ceará e d Rio de Janeiro.

Problema grave

Ao comentar a aprovação da matéria, no início do mês, Rildo Amaral declarou que a proposição visava a
resolver um problema considerado grave, que é o de atiradores desportivos não terem meios de defesa, no caso
de serem atacados, nos deslocamentos que se fazem necessários em sua atividade.

Atualmente, a categoria de atiradores desportivos recebe apenas o direito à posse da arma, sendo permitido o
transporte em veiculo ou ter guardada em sua residência.

O post Vetado o projeto que garantia porte de arma para atiradores desportivos apareceu primeiro em Diego
Emir.
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Posse ou porte de arma? Entenda as diferenças e o que prevê a legislação |  NSC TotalImirante

O governador em exercício do Maranhão, desembargador Paulo Velten, vetou o Projeto de Lei 114/22, de
autoria do deputado estadual Rildo Amaral (PP), que previa o reconhecimento do risco da atividade e a
necessidade do porte de armas de fogo a atiradores desportivos integrante de entidades legalmente
constituídas pela Lei Federal 10.826/2003 no estado.

Ao encaminhar o veto à Assembleia Legislativa, Velten destacou que legislar sobre materiais bélicos é
competência privativa da União. Ele anexou ao veto decisão anterior do Superior Tribunal Federal (STF)
negando o porte de arma a procuradores dos Estados do Ceará e d Rio de Janeiro.

Problema grave

Ao comentar a aprovação da matéria, no início do mês, Rildo Amaral declarou que a proposição visava a
resolver um problema considerado grave, que é o de atiradores desportivos não terem meios de defesa, no caso
de serem atacados, nos deslocamentos que se fazem necessários em sua atividade.

Atualmente, a categoria de atiradores desportivos recebe apenas o direito à posse da arma, sendo permitido o
transporte em veiculo ou ter guardada em sua residência.
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Paulo Velten tem função de governador interino usurpada

21/06/2022 19h00 - Atualizado em 21/06/2022 19h27COMENTE

Há 34 dias no comando do estado do Maranhão, o governador interino, desembargador Paulo Velten, tem tido a
função pública usurpada pelo gestor licenciado, Carlos Brandão (PSB).

Mesmo internado em hospital de São Paulo, o socialista vem interferindo diretamente no andamento da agenda
institucional da Administração pública ignorando completamente a presença do magistrado no cargo.

Vídeos divulgados pelo secretário estadual de Articulação Política, Rubens Pereira, revelam a clara
interferência de Brandão nas decisões no Palácio dos Leões, mesmo com o desembargador Paulo Velten,
estando à frente do Executivo maranhense.

“Recebendo aqui o nosso deputado Heméterio e a nossa prefeita Iracy de Nova Olina, dizer que por
determinação do governador Brandão, eu juntamente com outros secretários recebemos as demandas da
prefeita e com certeza o governador irá autorizar as suas demandas, prefeita”, diz o titular da Secap sem
sequer mencionar o nome atual chefe estadual.

Em outra gravação, Pereira fala explicitamente que Brandão pediu que os auxiliares enviassem informações do
governo para si.

“Aqui recebendo hoje a tarde o prefeito Júnior garimpeiro do município de Centro Novo juntamente com o
deputado André Fufuca, que cumprindo a determinação do governador Brandão atendemos a todas as
demandas que vieram aqui. Aproveite prefeito, deputado e mande um abraço para o governador que ele está lá
em São Paulo querendo saber como as coisas estão acontecendo, se nós estamos cumprindo aquilo que ele está
nos determinando”.

A atuação indireta de Brandão nos trabalhos da máquina pública poderá ser enquadrada no Art. 324 do Código
Penal, que versa sobre o exercício funcional ilegalmente antecipado ou prolongado.

“Entrar no exercício de função pública antes de satisfeitas as exigências legais, ou continuar a exercê-la, sem
autorização, depois de saber oficialmente que foi exonerado, removido substituído ou suspenso”. A pena para
esse tipo de crime é detenção, de quinze dias a um mês, ou multa.

O socialista também poderá ser responsabilizado pelo crime de usurpação, caso seja comprovada a
interferência.

O crime de usurpação de função pública está previsto no artigo 328 do Código Penal, o qual dispõe “Usurpar o
exercício de função pública”, tendo como pena detenção de três meses a dois anos e multa. Este artigo é
destinado para repreender o particular quando este pratica ilícito contra a administração em geral.



Portanto, a usurpação da função pública ocorre quando alguém exerce ou pratica ato de uma função que não
lhe é devida, praticando uma função alheia ou algum ato ou vontade correspondente.
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Obra do turismo: Icatu vai ganhar Terminal Hidroviário
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O secretário de estado do turismo, Paulo Matos, esteve presente, juntamente com a comitiva do governo, em
intensa agenda na cidade de Icatu, nesta sexta-feira (17). Na ocasião foi assinada pela SETUR/MA a ordem de
serviço para a construção do Terminal Hidroviário Concita Azevedo Mendes localizado no Povoado Mamuna.

"Será uma importante obra para o turismo do polo Munin. O terminal de embarque e desembarque desse
povoado de Icatu levará mais acesso, renda e incentivará o turismo da região" explicou o secretário de turismo,
Paulo Matos.

O governador em exercício, Paulo Velten, acompanhado do secretário-chefe da Casa Civil, Sebastião Madeira,
estiveram na cidade para inaugurar o Centro de Atenção Psicossocial (Caps), areninha esportiva, e entrega de 3
toneladas de pescado, 300 cestas de alimentos e motores para pesca.

O prefeito de Icatu, Walace Azevedo, também acompanhou a comitiva estadual na visita a reforma do Hospital
Municipal e na assinatura de ordens de serviço para a reforma do Ginásio Municipal e escola do Povoado
Palmeira.

Informação: Turismo MA 

https://turismo.ma.gov.br/noticias/obra-do-turismo-icatu-vai-ganhar-terminal-hidroviario
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Projeto Judiciário nas Escolas é lançado na Comarca de Timon

 

O Poder Judiciário lançou na manhã desta segunda-feira, 20, em Timon, o projeto “O Judiciário nas escolas, com
eles e com elas, por eles e por elas”. O corregedor-geral da Justiça, desembargador Froz Sobrinho, participou
do lançamento realizado na Escola Municipal “Mãos Dadas”, no Bairro Parque Alvorada, em Timon.

A intenção do projeto é levar informações a alunos e alunas de escolas públicas, por meio de cartilha em versão
digital – principalmente – e impressa, além de cartazes, sobre os diversos tipos de violência doméstica e familiar
praticada contra a mulher; os riscos e as consequências que o consumo de álcool e de drogas traz para a vida, a
importância dos estudos e da leitura como meios de aquisição de conhecimentos, além de dicas de
sustentabilidade, de forma que se sintam integrados às ações propostas.

Também participaram do evento, o desembargador Cleones Cunha, que preside a Coordenadoria Estadual da
Mulher em Situação de Violência Doméstica e Familiar do Tribunal de Justiça do Estado do Maranhão –
CEMULHER/TJMA, e os juízes de Timon, Paulo Roberto Brasil Teles de Meneses, da 3ª Vara Criminal e Simeão
Pereira e Silva, da Vara da Infância e Juventude.

O projeto foi idealizado pela juíza Samira Heluy, titular da Vara da Infância e Juventude e Juizado de Violência
Doméstica e Familiar de São José de Ribamar, que também participou do evento em Timon.
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TJMA recebe visita institucional do defensor público-geral do
Estado
 

 

O presidente em exercício do Tribunal de Justiça do Maranhão (TJMA), desembargador Ricardo Duailibe,
recebeu, na manhã desta segunda-feira (20), visita institucional do defensor público-geral do Estado, Gabriel
Furtado, no gabinete da Presidência do Tribunal.

O desembargador Ricardo Duailibe disse que o objetivo desse encontro é renovar e fortificar cada vez mais essa
parceria que deve existir entre a Justiça e os defensores públicos. “A Justiça tem que ir à comunidade e os
defensores públicos representam a comunidade carente, pessoas que necessitam ver seus direitos estabelecidos
sem terem recursos. É um encontro de interesse em prol de que a Justiça chegue àquele que dela precise”,
afirmou o presidente em exercício.

Para o defendor público-geral do Estado, Gabriel Furtado, o TJMA é grande parceiro. “A Defensoria, em
parceria com o TJMA, pode atender a comunidade mais carente nas cidades mais distantes. O nosso objetivo é,
nesses dois anos de meu mandato, erradicar o sub-registro no Estado do Maranhão. Será uma uma grande
vitória. Isso só pode ser feito em parceria com o Tribunal de Justiça”, comentou.

A defensora pública federal, Lorenna Falcão Macêdo, falou que "essa reunião foi muito proveitosa porque nos
colocamos à disposição, assim como o TJMA se colocou, para prestar o melhor serviço possível para os
jurisdicionados, cidadãos de baixa renda, que precisam de uma aproximação maior da Justiça para ter
efetivação de seus direitos".

Participaram, também, da visita a subdefensora-geral do Estado, Cristiane Marques e o auxiliar da Defensoria
Geral, Gil Henrique Faria.
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Paulo Velten veta porte de arma a atiradores do Maranhão

Foto Reprodução

O governador em exercício do Maranhão, desembargador Paulo Velten, vetou o Projeto de Lei 114/22, de
autoria do deputado estadual Rildo Amaral (PP), que previa o reconhecimento do risco da atividade e a
necessidade do porte de armas de fogo a atiradores desportivos integrante de entidades legalmente
constituídas pela Lei Federal 10.826/2003 no estado.

Ao encaminhar o veto à Assembleia Legislativa, Velten destacou que legislar sobre materiais bélicos é
competência privativa da União. Ele anexou ao veto decisão anterior do Superior Tribunal Federal (STF)
negando o porte de arma a procuradores dos Estados do Ceará e d Rio de Janeiro.

Problema grave

Ao comentar a aprovação da matéria, no início do mês, Rildo Amaral declarou que a proposição visava a
resolver um problema considerado grave, que é o de atiradores desportivos não terem meios de defesa, no caso
de serem atacados, nos deslocamentos que se fazem necessários em sua atividade.

Atualmente, a categoria de atiradores desportivos recebe apenas o direito à posse da arma, sendo permitido o
transporte em veiculo ou ter guardada em sua residência.
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Paulo Velten veta porte de arma a atiradores do Maranhão

Publicado em 21 de junho de 2022 por gilbertoleda
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Imirante

O governador em exercício do Maranhão, desembargador Paulo Velten, vetou o Projeto de Lei 114/22, de
autoria do deputado estadual Rildo Amaral (PP), que previa o reconhecimento do risco da atividade e a
necessidade do porte de armas de fogo a atiradores desportivos integrante de entidades legalmente
constituídas pela Lei Federal 10.826/2003 no estado.

Ao encaminhar o veto à Assembleia Legislativa, Velten destacou que legislar sobre materiais bélicos é
competência privativa da União. Ele anexou ao veto decisão anterior do Superior Tribunal Federal (STF)
negando o porte de arma a procuradores dos Estados do Ceará e d Rio de Janeiro.

Problema grave

Ao comentar a aprovação da matéria, no início do mês, Rildo Amaral declarou que a proposição visava a
resolver um problema considerado grave, que é o de atiradores desportivos não terem meios de defesa, no caso
de serem atacados, nos deslocamentos que se fazem necessários em sua atividade.

Atualmente, a categoria de atiradores desportivos recebe apenas o direito à posse da arma, sendo permitido o
transporte em veiculo ou ter guardada em sua residência.
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Brandão renova na Asssembleia afastamento do cargo de
governador

O governador Carlos Brandão (PSB) oficializou ontem, junto a Mesa Diretora da Assembleia Legislativa,
renovação do seu pedido de afastamento do cargo por um período de mais dez dias.

O tucanosocialista permanecerá em São Paulo, onde ainda se recupera de uma cirurgia, até o dia 30.

No entanto, conforme o editor do Blog já antecipou, Brandão só deverá retornar, de fato, ao Maranhão no
começo de julho, muito provavelmente após o dia 04, quando se inicia o período vedado.

Quem continuará governando interinamente o Maranhão é o desembargador e presidente do TJ, Paulo Velten.
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Após licença renovada de Brandão, Paulo Velten fala sobre saúde
do governador

Publicado em 21 de junho de 2022 Por John Cutrim

O governador em exercício, desembargador e presidente licenciado do Tribunal de Justiça, Paulo Velten, em
entrevista concedida à uma emissora local, ratificou seu compromisso em dar continuidade às demandas
relativas à agenda de entregas e reuniões governamentais.
 
“Os maranhenses precisam saber que o trabalho não para. São políticas públicas que devem ser implementadas
e o cidadão que está na ponta não pode ficar desassistido. Me cabe aqui dar essa continuidade. As obras
seguem sem nenhuma alteração e comandadas pela equipe técnica formada pelo governador Carlos Brandão,
uma equipe altamente capacitada que se reúne comigo diariamente para repassar os processos”.

Com relação às especulações acerca da saúde do governador Carlos Brandão, Velten foi veemente ao afirmar
que não se deve especular sobre as condições físicas de ninguém. “O estado de saúde do governador Brandão é
algo que merece respeito, ele está num processo de recuperação que depende da reação do organismo, isso é
completamente natural”.

Para finalizar a entrevista, Paulo Velten foi questionado sobre os desafios à frente do Poder Executivo. “Avalio
como uma oportunidade de ampliar os horizontes. Estou tendo a chance de conhecer os desafios de governar
sempre muito bem assistido pelas equipes técnicas das secretarias. Quero ressaltar que o Maranhão tem
instituições fortes e em funcionamento, independente de qualquer situação, e com maturidade para seguirem
em harmonia”.
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Prefeitura de Bacabeira e Governo do Estado inauguram
restaurante popular com refeições por apenas 1 real

O município de Bacabeira foi contemplado com uma unidade do Restaurante Popular, entregue na manhã desta
terça-feira (21) pela prefeita Fernanda Gonçalo e o governador em exercício, desembargador Paulo Velten. Este
é o 113° restaurante entregue e chega para contribuir com a política de combate a segurança alimentar e
nutricional que vem sendo desenvolvida no município.
Fernanda Gonçalo lembrou que sempre teve esta preocupação de combater a fome das pessoas mais humildes
de Bacabeira e mantinha dois restaurantes para oferecer comida de qualidade para moradores da sede e da
comunidade de Peri de Baixo. “Só temos a agradecer ao Governo do Estado pela parceria porque o governador
licenciado Carlos Brandão sempre atendeu nossas reivindicações e agora temos mais um local para oferecer
refeições dignas para nossa população. Quero externar todo nosso agradecimento e dizer que o povo de
Bacabeira estará sempre disposto a retribuir este carinho”, afirmou a prefeita Fernanda. Também foram
entregues cestas básicas e pescados para a população.

O governador em exercício, Paulo Velten, elogiou o trabalho que vem sendo desenvolvido pela gestão municipal
para melhorar as condições de vida e oferecer um futuro melhor para a população de Bacabeira. “Fico feliz de
estar participando pela primeira vez da inauguração de um Restaurante Popular que vai oferecer alimentação
ao preço simbólico de R$ 1 porque todos sabemos que muitas pessoas estão desempregadas e sem condição de
comprar alimentos todos os dias”, disse o governador.
Farol da Educação – Antes da inauguração do Restaurante Popular, Paulo Velten e Fernanda Gonçalo
inauguraram a reforma do Farol do Saber Itevaldo Oliveira Costa, que recebeu este nome em homenagem a um
poeta e filho de Bacabeira. Estavam acompanhando a comitiva também os secretários estaduais Chefe da Casa
Civil, Sebastião Madeira; de Desenvolvimento Social, Paulo Casé; o deputado federal Elizabeth Gonçalo; o
estadual Ariston Gonçalo; o prefeito de Santa Rita e esposo da prefeita, Dr. Hilton Gonçalo; o vice-prefeito de
Bacabeira, Romuado e os vereadores Jeferson Calvet, capitão Lucas, Dino, Carlos Torres, Ruck, Branco, Ademir,
Vanderlan, assessores e secretários municipais de Bacabeira.
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“Começo a trabalhar seis da manhã e termino meia-noite”, diz
governador Carlos Brandão, para a TV Mirante

 
 
 
Na manhã desta segunda-feira (20), em entrevista ao jornalista Clóvis Cabalau, no quadro Bastidores, da TV
Mirante, o governador Carlos Brandão afirmou que segue trabalhando à distância e acompanhando a gestão
estadual que está a cargo do desembargador Paulo Velten, enquanto se recupera e aguarda a liberação pelos
médicos.

 

“Estou acompanhando tudo daqui e conversando com os secretários, com a classe política. Começo a trabalhar
às seis da manhã e termino meia-noite, dialogando todos os dias e dando continuidade às ações do Governo”,
afirmou o governador Carlos Brandão, lembrando que as obras continuam sendo inauguradas em todas as
regiões do Maranhão.

O governador foi submetido a um procedimento cirúrgico no dia 22 de maio, no hospital Beneficência
Portuguesa, em São Paulo, devido a um cisto renal nomeado “Bosniak IV”.  Brandão ainda não tem data de alta
definida pela equipe médica.

 
“Eu gostaria de retornar o mais rápido possível, mas estou sob observação. Essa decisão é dos médicos. A saúde
vem em primeiro lugar, e devo sair com essa situação totalmente resolvida para enfrentar uma gestão
administrativa que é algo de extrema responsabilidade”, disse o Brandão.

Na oportunidade, o governador aproveitou para esclarecer dúvidas sobre a situação real do seu estado de saúde.

 
“A cirurgia foi simples para retirada de um cisto, mas o problema foi o pós-operatório. Existe um dreno e, no
geral, demora de 3 a 5 dias. Mas no meu caso, por uma questão de reação do organismo, está demorando um
pouco mais. Estão adotando algumas medicações para acelerar a finalização desse dreno e me liberar”, frisou o
governador.
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Itens de veículos do TJMA são destinados à Cooperativa de
Reciclagem

 

21 de junho de 2022
mivangedeon

A iniciativa reforça o compromisso do Judiciário maranhense pelo descarte seletivo, pelo meio ambiente e pela
economia local

O Tribunal de Justiça do Maranhão (TJMA), por meio do Núcleo Socioambiental, entregou 83 pneus e peças de
metais referente às manutenções dos veículos pertencentes à frota do Tribunal à Cooperativa de Reciclagem de
São Luís (COPRESL).

A destinação correta aconteceu no dia 17 de junho de 2022 e faz parte de uma ação conjunta desenvolvida pelas
Divisões de Transporte e de Administração Patrimonial. A iniciativa reforça o compromisso do Judiciário
maranhense pelo descarte seletivo, pelo meio ambiente e pela economia local.

Isso porque, em virtude da composição dos automóveis, diversos itens podem ser reutilizados ou reaproveitados.
As peças de metais, por exemplo, podem ser reutilizadas ou podem se transformar em matéria-prima, ganhando
uma nova função quando descartadas ecologicamente. A sucata ferrosa pode ser destinada à indústria
siderúrgica e transformada em vergalhões.

Os pneus levam cerca de 600 anos para serem decompostos e se descartados de forma irregular representam
um problema para saúde pública, pois servem como criadouro para mosquito Aedes aegypti. No entanto, por
meio da reciclagem, eles podem ganhar uma cara nova e podem tornar-se pisos para quadras poliesportivas,
pisos industriais, tapetes para automóveis, dentre outros. O resultado da reciclagem desses itens pode ser
notado na redução da emissão de gases de efeito estufa e no consumo de recursos naturais que seriam
utilizados para produzir novos produtos. (Agência TJMA)
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Governador Brandão deve prorrogar afastamento por mais dez dias 

POR OLAVO SAMPAIO EM JUNHO 20, 2022 EM MARANHÃO, SÃO LUÍS
Em tratamento de saúde na cidade de São Paulo, o governador Carlos Brandão (PSB), disse hoje em entrevista
exclusiva, ao jornalista Clóvis Cabalau, da TV Mirante, que não tem previsão de receber alta hospitalar, por isso,
deve renovar o período de afastamento do governo, por mais dez dias.

Ele explicou que foi diagnosticado com um cisto no rim e passou por cirurgia, mas que foi colocado um dreno,
que tem um tempo para ser retirado. O governador disse que “o pós operatório está sendo tranquilo e que a
recuperação requer paciência”.

“Tenho que esperar a decisão dos médicos, a saúde em primeiro lugar, não posso sair daqui de qualquer jeito.
Nesta semana, posso ter uma posição”, explicou Brandão, via Skype.

Brandão também falou sobre o andamento do governo, que está nas mãos do presidente do Tribunal de Justiça,
o desembargador Paulo Velten. “Tô acompanhando tudo, conversado com os secretários e trabalhando de 6h à
meia noite. O governador interino e eu nos falamos todos os dias”.

Carlos Brandão está afastado do cargo de governador do Maranhão, desde maio, quando comunicou a
necessidade de viajar a são Paulo, para o tratamento de saúde. O governo do Estado está sendo exercício pelo
presidente do Tribunal de Justiça, por conta de impossibilidade do presidente da Assembleia Legislativa, que
apresentou justa causa para recusar. Caso assumisse o executivo estadual, o deputado Othelino Neto, ficaria
inelegível para este ano, segundo a legislação eleitoral.
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“Começo a trabalhar seis da manhã e termino meia-noite”, diz
governador Carlos Brandão, para a TV Mirante

 

Na manhã desta segunda-feira (20), em entrevista ao jornalista Clóvis Cabalau, no quadro Bastidores, da TV
Mirante, o governador Carlos Brandão afirmou que segue trabalhando à distância e acompanhando a gestão
estadual que está a cargo do desembargador Paulo Velten, enquanto se recupera e aguarda a liberação pelos
médicos.

“Estou acompanhando tudo daqui e conversando com os secretários, com a classe política. Começo a trabalhar
às seis da manhã e termino meia-noite, dialogando todos os dias e dando continuidade às ações do Governo”,
afirmou o governador Carlos Brandão, lembrando que as obras continuam sendo inauguradas em todas as
regiões do Maranhão.

 
O governador foi submetido a um procedimento cirúrgico no dia 22 de maio, no hospital Beneficência
Portuguesa, em São Paulo, devido a um cisto renal nomeado “Bosniak IV”.  Brandão ainda não tem data de alta
definida pela equipe médica.

“Eu gostaria de retornar o mais rápido possível, mas estou sob observação. Essa decisão é dos médicos. A saúde
vem em primeiro lugar, e devo sair com essa situação totalmente resolvida para enfrentar uma gestão
administrativa que é algo de extrema responsabilidade”, disse o Brandão.

Na oportunidade, o governador aproveitou para esclarecer dúvidas sobre a situação real do seu estado de saúde.

 
“A cirurgia foi simples para retirada de um cisto, mas o problema foi o pós-operatório. Existe um dreno e, no
geral, demora de 3 a 5 dias. Mas no meu caso, por uma questão de reação do organismo, está demorando um
pouco mais. Estão adotando algumas medicações para acelerar a finalização desse dreno e me liberar”, frisou o
governador.
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Apesar de internado há mais de 30 dias, Carlos Brandão diz que
continua trabalhando das 06h à meia-noite

 

Governador deve ficar mais dez dias de licença 
Na entrevista concedida na manhã desta segunda-feira (20) ao jornalista Clóvis Cabalau da TV Mirante (Globo),
no quadro Bastidores do programa Bom Dia Mirante, o governador Carlos Brandão (PSB) afirmou que segue
trabalhando à distância. Ele diz que segue acompanhando a gestão estadual que está a cargo do
desembargador Paulo Velten, presidente do Tribunal de Justiça do Maranhão.

A interinidade deve prosseguir enquanto o governador se recupera de problemas de saúde, em São Paulo, onde
está desde 17 de maio e aguarda a liberação pelos médicos.

“Estou acompanhando tudo daqui e conversando com os secretários, com a classe política. Começo a trabalhar
às seis da manhã e termino meia-noite, dialogando todos os dias e dando continuidade às ações do Governo”,
afirmou o governador Carlos Brandão.

Ele deve pedir mais 15 dias de licença (informação omitida no release da Secom distribuído aos veículos de
comunicação), prazo que espera ser suficiente para estar 100% recuperado.

O governador lembrou que obras continuam sendo inauguradas em todas as regiões do Maranhão.

O governador foi submetido a um procedimento cirúrgico no dia 22 de maio, no hospital Beneficência
Portuguesa, em São Paulo, devido a um cisto renal nomeado “Bosniak IV”.  Brandão ainda não tem data de alta
definida pela equipe médica.

“Eu gostaria de retornar o mais rápido possível, mas estou sob observação. Essa decisão é dos médicos. A saúde
vem em primeiro lugar, e devo sair com essa situação totalmente resolvida para enfrentar uma gestão
administra\\zztiva que é algo de extrema responsabilidade”, disse o Brandão.

Na oportunidade, o governador aproveitou para esclarecer dúvidas sobre a situação real do seu estado de saúde.

“A cirurgia foi simples para retirada de um cisto, mas o problema foi o pós-operatório. Existe um dreno e, no
geral, demora de 3 a 5 dias. Mas no meu caso, por uma questão de reação do organismo, está demorando um
pouco mais. Estão adotando algumas medicações para acelerar a finalização desse dreno e me liberar”, frisou o
governador.
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Governo inaugura Restaurante Popular, Farol do Saber e vistoria
obras em Bacabeira

Publicado em junho 22, 2022 por Paulo Roberto

Em Bacabeira, durante agenda nesta terça-feira (21), o Governo do Estado inaugurou uma unidade da rede de
Restaurante Popular, que é a maior do Brasil e um marco da política pública de segurança alimentar do país. O
município ganhou ainda a nova biblioteca Farol do Saber Itevaldo Oliveira Costa. A comitiva de governo
também vistoriou obras de pavimentação asfáltica e entregou 300 cestas de alimentos e três toneladas de
pescado.

O Deputado Ariston Ribeiro (PSB) também esteve presente na inauguração do Restaurante Popular, que irá
servir refeições no almoço e jantar, pelo valor simbólico de R$ 1,00, funcionando de segunda a sexta-feira. A
alimentação é preparada com orientação de equipe de nutricionistas. Este é o equipamento de número 113 do
Governo do Maranhão.

Já a rede de bibliotecas Farol do Saber é um equipamento educacional de incentivo à leitura e cultura que
democratiza o acesso da população maranhense ao livro. Além do espaço para ler, oferece ainda oficinas,
promove eventos com intuito de potencializar e disseminar o hábito da leitura.
“É uma alegria singular estar na inauguração deste Restaurante Popular, do Farol do Saber e das várias ações
para Bacabeira. O governo tem feito um trabalho extraordinário com obras importantes e implementando as
políticas públicas que o cidadão precisa. É um governo que mostra que preza e tem compromisso com a
sociedade”, pontuou o governador em exercício, Paulo Velten.
O secretário-chefe da Casa Civil, Sebastião Madeira, destacou que para o povo isso o restaurante representa
segurança alimentar. “É a oportunidade de garantir acesso ao alimento a quem mais precisa, um alimento
saudável e pelo valor simbólico de um real, que se soma às demais obras garantidas ao município”, informou
Sebastião Madeira.

A prefeita Fernanda Gonçalo agradeceu a parceria do Governo do Maranhão e o atendimento às demandas do
município. “Estamos muito felizes por termos sido prontamente atendidos. O Governo tem sido um grande
parceiro e sempre presente, o nosso governador Carlos Brandão, que é de muito tempo. Portanto, só temos a
agradecer esse compromisso com a nossa cidade”, frisou.
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Após licença renovada do governador Carlos Brandão,
desembargador Paulo Velten reafirma compromisso com a agenda
executiva

Publicado em junho 22, 2022 por Paulo Roberto
3

O governador em exercício, desembargador e presidente licenciado do Tribunal de Justiça, Paulo Velten, em
entrevista concedida à uma emissora local, ratificou seu compromisso em dar continuidade às demandas
relativas à agenda de entregas e reuniões governamentais.

“Os maranhenses precisam saber que o trabalho não para. São políticas públicas que devem ser implementadas
e o cidadão que está na ponta não pode ficar desassistido. Me cabe aqui dar essa continuidade. As obras
seguem sem nenhuma alteração e comandadas pela equipe técnica formada pelo governador Carlos Brandão,
uma equipe altamente capacitada que se reúne comigo diariamente para repassar os processos”.
 
Com relação às especulações acerca da saúde do governador Carlos Brandão, Velten foi veemente ao afirmar
que não se deve especular sobre as condições físicas de ninguém. “O estado de saúde do governador Brandão é
algo que merece respeito, ele está num processo de recuperação que depende da reação do organismo, isso é
completamente natural”.

Para finalizar a entrevista, Paulo Velten foi questionado sobre os desafios à frente do Poder Executivo. “Avalio
como uma oportunidade de ampliar os horizontes. Estou tendo a chance de conhecer os desafios de governar
sempre muito bem assistido pelas equipes técnicas das secretarias. Quero ressaltar que o Maranhão tem
instituições fortes e em funcionamento, independente de qualquer situação, e com maturidade para seguirem
em harmonia”.
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Carlos Brandão confirma licença de mais dez dias

Como anunciado no quadro Bastidores, da TV Mirante, na manhã desta segunda-feira, 20, o governador Carlos
Brandão (PSB) pediu mais dez dias de licença do cargo.

Ele seguirá em São Paulo recuperando-se de uma cirurgia.

A nova licença é entre os dias 21 a 30 de junho.

Ao receber o ato do governador, o presidente da Assembleia, deputado Othelino Neto (PCdoB), também renovou
sua “escusa temporária” de assumir o posto.

Com isso, segue à frente do Executivo estadual o desembargador Paulo Velten, presidente do Tribunal de
Justiça do Maranhão (TJMA).
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434 impressoras subutilizadas em unidades da justiça serão
recolhidas

 

menos lixo eletrônico e menos papel consumido e um meio ambiente mais livre. Este é o resultado do
recolhimento de 434 impressoras subutilizadas instaladas nas unidades judiciais. A resolução está contida na
Circular 148/2022 enviada nesta segunda-feira (20) para os juízes de Direito e secretários judiciais das
unidades.

Os equipamentos a serem devolvidos, sem prejuízo de outros que estejam subutilizados, estão listados em
documento expedido pela Diretoria de Informática do TJ, que fará o recolhimento dos equipamentos, conforme
prevê a Portaria-GP nº 60/12021. “Essa contribuição será fundamental para alcançarmos os índices de
sustentabilidade previstos nas metas da GPJ e do CNJ para aquisição do selo ouro”, frisa a circular.

A redução do número de impressoras por unidade judicial é um dos índices que necessitam ser contemplados
para o alcance das metas de sustentabilidade do Judiciário maranhense, e tem como base o Plano de Logística
Sustentável (PLS) do TJ.

Para demonstrar sua adesão ao compromisso de sustentabilidade, a Diretoria da Corregedoria Geral da Justiça
determinou a devolução de sete impressoras que funcionavam em setores no prédio-sede. “Criamos centros de
impressão de referência em cada andar do prédio da Corregedoria para que os servidores possam atender às
demandas de impressão”, informou o diretor da CGJ, juiz José Jorge Figueiredo dos Anjos Júnior.

O documento também solicita aos juízes e secretários judiciais do Poder Judiciário do Maranhão, que
reanalisem as necessidades de impressão de suas unidades e encaminhem as impressoras que estejam sendo
subutilizadas para que sejam devolvidas à empresa contratada pelo Judiciário.

O ofício de devolução deve ser remetido via Diretoria do Fórum, e encaminhado à Diretoria de Informática e
Automação do TJMA com a informação da numeração da impressora que consta na etiqueta da empresa,
conforme exemplo a seguir.
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Brandão pede mais uma licença de 10 dias?

O governador do Maranhão, Carlos Brandão (PSB) encaminhou à Assembleia legislativa do Maranhão mais
ofício comunicando seu afastamento do governo por mais 10 dias. Segundo o documento, o afastamento
ocorrerá no período de 21 a 30 de junho, prazo necessário para recuperação de procedimento cirúrgico.

Esta é a terceira vez que Brandão pede afastamento. Assim como das últimas vezes, o governador solicitou um
praz de 10 dias para recuperação da cirurgia no qual passou no Estado de São Paulo para retirada de um cisto
em um dos rins. Porém, já se passaram 35 dias de afastado do governo, e o mesmo segue sem previsão de
retorno.

O atualmente, o Estado está sob responsabilidade do desembargador e presidente do Tribunal de Justiça, Paulo
Velten, que de maneira interina está no comando do Palácio dos Leões após o presidente de Assembleia
Legislativa, Othelino Neto apresentar sua escusa temporária para não assumir o governo.

Apesar das aparições públicas em entrevistas, a saúde do governador Carlos Brandão ainda é um mistério,
devido a falta de transparência. Durante entrevista ao Jornal Bom dia Mirante, da TV Mirante, afiliada Rede
Globo no Maranhão, Carlos Brandão disse que apesar de sua melhora, ainda não tem data confirmada para o
seu retorno.
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Governo declara inconstitucional e veta projeto que autorizava
porte arma para atiradores esportivos no Maranhão

O governador interino do Maranhão, Paulo Velten vetou o projeto de lei de autoria do deputado Rildo Amaral
(PP) que autorizava o porte de arma para atirados esportivos no Maranhão. Segundo Paulo Velten, o projeto é
projeto aprovado é inconstitucional e já possui jurisprudência de situações parecidas em outros estados.

 

Segundo o veto encaminhado à Assembleia Legislativa, Paulo Velten afirma que é de competência privativa da
União para legislar sobre materiais bélicos, que alcança a matéria afeta o porte de armas, e citou uma
jurisprudência do Superior Tribunal Federal (STF) onde já rejeitou o porte de arma para procuradores do
Estado no Ceará e Rio de Janeiro.

O veto foi encaminhado no início da tarde desta terça-feira (21).
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Madeira cara de pau

 

Pelos cálculos do secretário de Brandão, quatro novos ferry-boats já deveriam estar em operação
Foto de João Filho João Filho2 horas atrás0 1 minuto lido

Sebastião Madeira, ex-prefeito de Imperatriz e atual secretário de Carlos Brandão, durante entrevista ao
programa Questão de Ordem, mentiu ao falar sobre a situação dos ferryboats, e se aproveito do momento para
atacar adversários políticos. Pelas contas de Sebastião Madeira, quatro novos ferry-boats já deveriam estar
operando na travessia entre São Luís e o Cujupe. Só que milagres acontecem, mas não é para qualquer um.

Em maio, exatamente no dia 17, o atual secretário-chefe da Casa Civil do Maranhão anunciou que tudo estaria
resolvido “muito breve” à “curtíssimo prazo”. Questionado pelo radialista Marcelo Minard, Madeira aproveitou
para mentir aos maranhenses e alfinetar adversários, como se fosse tão competente como dizes.

– O governador Brandão, o governo Brandão, está “invitando”todos os esforços. E muito breve, mas muito breve,
à curtíssimo prazo, nós teremos mais duas embarcações. Curto prazo que eu to dizendo é de três a cinco dias –
afirmou Madeira, que até hoje não cumpriu com a palavra.

Não satisfeito, o eterno tucano, prometeu mais duas embarcações em “um mês ou dois”. Mentiu
descaradamente na rádio durante entrevista por telefone. Madeira, nuca cansou de passar vergonha na política.

Passados trinta dias, nem o ferry-velho José Humberto, de 38 anos, anunciado por Carlos Brandão como “novo”
e de “alto padrão”, conseguiu autorização das autoridades marítimas para operar – nem mesmo com a
intervenção política de Flávio Dino e Felipe Camarão.

Esta semana, em Poção de Pedras-MA, ele submeteu o presidente do Tribunal de Justiça do Maranhão, Paulo
Velten, a um constrangimento sem precedentes na história política do estado. Inaugurou um mercado municipal
sem água e sem energia elétrica.

Com informações do Marrapá
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Governo sanciona lei que classifica Alcântara como município de
interesse turístico

Alcântara, historicamente é um município turístico e precisa apenas de incentivo aos empreendedores
alcantarenses
Foto de Portal G7 Portal G75 horas atrás0 1 minuto lido

O governador em exercício, desembargador Paulo Velten, sancionou a Lei nº 11.763/2022, originária do Projeto
de Lei 141/2019, de autoria do deputado Arnaldo Melo (PP), que classifica Alcântara como município de
interesse turístico. Arnaldo só esqueceu, que Alcântara, por ser uma cidade história, já é um polo turístico do
Maranhão e só precisa de investimentos aos empreendedores.

Segundo a matéria de encaminhamento à Assembleia, Alcântara fica próximo à ilha de Cajual, um importante
sítio arqueológico do Maranhão. Além disso, a festa do Divino Espírito Santo, realizada no município, tornou-se
um evento turístico. Durante a celebração, ocorre a distribuição em fartura de comida típica e bebida nas casas
que recebem os visitantes e turistas.

No início da década de 1980, o município foi escolhido para sediar o Centro de Lançamento de Alcântara (CLA).
Segundo os especialistas, a escolha do município se deu em razão de sua privilegiada posição geográfica (entre
as baías de São Marcos e Cumã), o que permite um baixo custo de lançamento de foguetes por sua proximidade
da linha do Equador.
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Brandão oficializa pedido de mais 10 dias de licença médica

 

Governador do Maranhão segue internado em São Paulo após retirada de cisto renal.

SÃO PAULO - O governador do Maranhão, Carlos Brandão (PSB), encaminhou nesta segunda-feira (20) a
Assembleia Legislativa novo ofício estendendo por mais dez dias sua licença médica para tratamento de saúde.

O afastamento, agora, vai até o dia 30 de junho.

A informação já havia sido prestada pelo socialista à TV Mirante, pela manhã, em entrevista ao quadro
Bastidores, do Bom dia Mirante.

 

 

Brandão segue internado em São Paulo, recuperando-se de uma cirurgia para retirada de um cisto renal.

Por conta disso, o presidente da Assembleia presidente da Assembleia Legislativa, deputado estadual Othelino
Neto (PCdoB), primeiro da linha sucesória, também renovou sua “escusa temporária” de assumir o posto. Ele
ficaria inelegível se ocupasse o cargo de governador.

Com isso, segue à frente do Executivo estadual o desembargador Paulo Velten, presidente do Tribunal de
Justiça do Maranhão (TJMA).
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Paulo Velten veta projeto que garantia porte de arma a atiradores
no Maranhão

 

Governador em exercício considerou inconstitucional proposta aprovada por parlamentares.

SÃO LUÍS - O governador em exercício do Maranhão, desembargador Paulo Velten, vetou o Projeto de Lei
114/22, de autoria do deputado estadual Rildo Amaral (PP), que previa o reconhecimento do risco da atividade e
a necessidade do porte de armas de fogo a atiradores desportivos integrante de entidades legalmente
constituídas pela Lei Federal 10.826/2003 no estado.

Ao encaminhar o veto à Assembleia Legislativa, Velten destacou que legislar sobre materiais bélicos é
competência privativa da União. Ele anexou ao veto decisão anterior do Superior Tribunal Federal (STF)
negando o porte de arma a procuradores dos Estados do Ceará e d Rio de Janeiro.

Problema grave - Ao comentar a aprovação da matéria, no início do mês, Rildo Amaral declarou que a
proposição visava a resolver um problema considerado grave, que é o de atiradores desportivos não terem
meios de defesa, no caso de serem atacados, nos deslocamentos que se fazem necessários em sua atividade.

Atualmente, a categoria de atiradores desportivos recebe apenas o direito à posse da arma, sendo permitido o
transporte em veiculo ou ter guardada em sua residência.



TRIBUNAL DE JUSTIÇA - TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO MARANHÃO - TJMA - PRESIDÊNCIA
21/06/2022 - SITE JORNAL ITAQUI BACANGA 
POSITIVA
Icatu recebe mais uma obra do Governo Brandão 

Pag.: 31

Icatu recebe mais uma obra do Governo Brandão

Icatu foi o quinto município da Região Metropolitana da grande São Luís a receber o projeto.
21 de junho de 2022, 17:27h0 7 2 minutos de leitura
Facebook
 Entrega foi feita pelo governador em exercício, Paulo Velten, pelo presidente da AGEM, Leônidas Araújo,
dentre outras autoridades políticas.
Espaços de futebol society compostos por campo com cobertura de grama, arquibancada, alambrado com altura
de 4 metros, além de iluminação específica para esse tipo de espaço. Uma área total de 1.122m². Assim estão
compostas as Areninhas Metropolitanas, projeto do Governo do Estado, por meio da Agência Executiva
Metropolitana (AGEM). A mais recente foi entregue em Icatu, na sexta-feira (17), com presença do governador
em exercício, Paulo Velten, presidente da AGEM, Leônidas Araújo, prefeito de Icatu, Walace Azevedo, dentre
outras autoridades políticas e comunidade.

Icatu foi o quinto município da Região Metropolitana da grande São Luís a receber o projeto. As anteriores
foram em Raposa, Presidente Juscelino e Cachoeira Grande.

Durante a entrega, o governador em exercício, Paulo Velten, destacou que as obras entregues e programas
desenvolvidos pelo Governo do Estado são resultados de esforços focados no desenvolvimento do Maranhão. “O
trabalho é feito de forma contínua, com muita dedicação, para que possamos sempre levar o melhor para a
população e essas entregas e emissões de Ordens de Serviço são exemplos disso”, destacou.

O presidente da AGEM, Leônidas Araújo, enfatizou a seriedade com que o governador Carlos Brandão vem
atuando à frente do Governo do Estado, o que tem resultado não apenas na continuidade de ações, mas no
avanço do desenvolvimento digno para todo o Maranhão. “Em breve, com o retorno de nosso governador Carlos
Brandão, teremos ainda mais obras para serem entregues e novos projetos a serem executados”, afirmou.

Benfeitorias
O prefeito de Icatu, Walace Azevedo, ressaltou a importância da parceria permanente entre o Governo do
Estado e as prefeituras, o que, segundo ele, tem resultado em benefícios para todas as regiões do Maranhão.
“Ainda não se tinha visto essa união entre as administrações estadual e municipais, e essa estratégia só tem
gerado bons resultados para a população”.

Citando a Areninha Metropolitana, Walace Azevedo afirmou que esse projeto irá atender a uma demanda dos
moradores. “E todos nós sabemos da importância da prática de esporte e lazer para a saúde física e mental.
Agora, nossos moradores dispõem deste espaço, bem estruturado e seguro”, acrescentou.

Outros benefícios
Além da Areninha Metropolitana, foi entregue a reforma do Centro de Atenção Psicossocial (CAPS), motores de
rabeta para pescadores da cidade, além de realizada uma visita ao Hospital Municipal, que foi recém-reformado
pelo Governo do Estado. Foram emitidas, também, Ordens de Serviço para reforma do Ginásio Municipal,
construção do Terminal Hidroviário no povoado Mamuna e reforma da Escola do povoado Palmeira.
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Naldir Lopes assina ordem para reforma em ginásio de Icatu

21 de junho de 2022 Equipe MV 0 Comments
Compartilhe agora.
Na última sexta-feira, o secretário de Estado do Esporte e Lazer, Naldir Lopes, acompanhando do governador
em exercício, Paulo Velten e do secretário-chefe da Casa Civil, Sebastião Madeira, assinou a ordem de serviço
para a reforma do Ginásio Municipal de Icatu. O equipamento garantirá aos moradores da cidade mais lazer,
esporte e cidadania.

“O Governo do Maranhão, por meio da Sedel, em nome do governador Carlos Brandão, vem trazer ao povo de
Icatu boas novas para o setor do esporte e lazer. Estamos garantindo mais acesso à pratica da atividade física e
do próprio lazer, com a construção e reformas de espaços públicos voltados aos segmentos esportivos. Estou
muito feliz em poder proporcionar esse momento aos icatuenses”, disparou o secretário de Esporte do
Maranhão, Naldir Lopes.

Além da estrutura para o esporte, foram realizadas assinaturas da ordem de serviço, por meio do governador
em exercício, para a reforma da escola do Povoado Palmeira e para a construção do Terminal Hidroviário no
Povoado Mamona.

A agenda na cidade de Icatu, ainda contou com a inauguração do Centro de Atenção Psicossocial (Caps),
Areninha esportiva, além da entrega 3 toneladas de pescado, 300 cestas de alimentos e motores para pesca.

O prefeito de Icatu, Walace Azevedo, reforça as ações desenvolvimentistas que ocorrem em Icatu, graças à
parceria entre o Governo do Maranhão e a Prefeitura Municipal.“É um olhar diferenciado, com bons olhos para
o desenvolvimento da nossa cidade de Icatu. Eu acredito que a nossa parceria vai continuar ainda melhor”,
afirmou o prefeito.
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Paulo Velten pede para pararem com especulações sobre a saúde
do governador Carlos Brandão

por Aquiles Emir -21 de junho de 2022054
Compartilhar no Facebook Tweet no Twitter  

Desembargador está na interinidade desde 1º de junho 
O governador interino do Maranhão, desembargador Paulo Velten (presidente licenciado do Tribunal de
Justiça), sem citar quais, pediu nesta terça-feira (21) para pararem de especulações sobre a saúde do
governador Carlos Brandão (PSB). Velten está substituindo o chefe do Poder Executivo desde 1º de junho, e
nesta terça-feira o pedido de licença foi renovado.

Em entrevista a uma emissora local, Paulo Velten ratificou seu compromisso em dar continuidade às demandas
relativas à agenda de entregas de obras e reuniões governamentais. Além disso, tem anunciado obras e
inspecionando outras em andamento.

“Os maranhenses precisam saber que o trabalho não para. São políticas públicas que devem ser implementadas
e o cidadão que está na ponta não pode ficar desassistido. Me cabe aqui dar essa continuidade. As obras
seguem sem nenhuma alteração e comandadas pela equipe técnica formada pelo governador Carlos Brandão,
uma equipe altamente capacitada que se reúne comigo diariamente para repassar os processos”, disse o
desembargador.

Com relação às especulações acerca da saúde do governador Carlos Brandão, Velten foi veemente ao afirmar
que não se deve especular sobre as condições físicas de ninguém.

“O estado de saúde do governador Brandão é algo que merece respeito, ele está num processo de recuperação
que depende da reação do organismo, isso é completamente natural”, disse o governador interino sem detalhar
que tipo de desrespeito e de onde estariam partindo.

Brandão está em São Paulo desde 17 de maio, quando se internou no Hospital da Beneficência Portuguesa para
extrair cisto de um dos rins. Desde então, está internado sem previsão de alta. Ele já disse que houve uma
reação anormal à cirurgia, mas não deu detalhes.

O desembargador foi questionado sobre os desafios à frente do Poder Executivo.

“Avalio como uma oportunidade de ampliar os horizontes. Estou tendo a chance de conhecer os desafios de
governar sempre muito bem assistido pelas equipes técnicas das secretarias. Quero ressaltar que o Maranhão
tem instituições fortes e em funcionamento, independente de qualquer situação, e com maturidade para
seguirem em harmonia”.
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Othelino Neto determina anulação da primeira etapa do concurso
da Assembleia Legislativa

 

Deputado Othelino Neto será homenageado pela Câmara Municipal de Imperatriz com o título de Cidadão
Imperatrizense (foto AL)/divulgação)
Decisão levou em conta denúncias de irregularidades 
O presidente da Assembleia Legislativa do Maranhão, deputado Othelino Neto (PCdoB), informou, na tarde
desta segunda-feira (20), por meio de suas redes sociais, a anulação, a partir da primeira etapa das provas
objetivas do concurso público organizado pela Fundação Centro Estadual de Estatística, Pesquisa e Formação
de Servidores Públicos do Rio de Janeiro (CEPERJ). Com isto, fica mantida apenas a fase de inscrições.

“Em razão dos registros e denúncias de falhas de execução, fiscalização e segurança na aplicação da prova
objetiva, bem como pela correta interpretação sobre a LGPD (Lei Geral de Proteção de Dados), quando da
divulgação do resultado preliminar, decidi anular a primeira etapa do concurso”, afirmou Othelino em suas
redes sociais.

Othelino também destacou: “Nosso compromisso é com a transparência e a absoluta lisura de todos e quaisquer
atos de gestão do Poder Legislativo”.

O ato de anulação foi oficializado por meio da Resolução Administrativa 469/22, de autoria da Mesa Diretora da
Assembleia Legislativa, publicada no Diário Oficial.

O ato legislativo considerou diversas reclamações de candidatos na Ouvidoria da Assembleia, no Ministério
Público Estadual e na Defensoria Pública Estadual, apontando supostas falhas na execução da primeira etapa,
na organização e fiscalização do concurso. O ato não faz menção às denúncias do deputado Yglésio Moisés, que
apontou diversas irregularidades no certame.

Todas as denúncias foram encaminhadas ao Ministério Público Estadual pela Presidência da Casa Legislativa,
solicitando a imediata  investigação.

Ratificação – A Resolução da Mesa Diretora determinou a ratificação das fases anteriores do concurso e que
sejam mantidas válidas todas as inscrições deferidas, independentemente de comparecimento do candidato no
dia da realização das provas objetivas.

À CEPERJ, foi determinado o cumprimento das obrigações contratuais pactuadas, consistente na realização de
nova etapa de provas objetivas aos cargos disponibilizados no edital.

A Resolução da Mesa Diretora será encaminhada à Procuradoria Geral do Estado, à Vara de Interesses Difusos
e Coletivos de São Luís, ao Ministério Público Estadual, à Defensoria Pública Estadual e aos demais órgãos
competentes.
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Governo faz entregas e anuncia benefícios em aniversário de
Cajapió e São João do Sóter

Entregas e anúncios das ações foram feitas durante agenda nesse domingo (19).
Por: Secom/ Governo do Maranhão | Data: 20/06/2022 06:45 - Atualizado em 20/06/2022 06:50
Compartilhar 
Os municípios de Cajapió e São João do Sóter comemoram aniversário de emancipação política e receberam do
Governo do Estado um pacote de obras e serviços. As entregas e anúncios das ações foram feitas durante
agenda nesse domingo (19), coordenadas pelo governador em exercício, Paulo Velten, e pelo secretário-chefe
da Casa Civil, Sebastião Madeira. A iniciativa da gestão estadual é mais um importante reforço no apoio às
prefeituras e consolida a marca do governo na atuação parceira com todos os municípios maranhenses.

No aniversário de 87 anos da cidade de Cajapió, o Governo do Maranhão entregou a reforma do estádio
Denizard Almeida e Silva, motores para pesca artesanal, inaugurou uma Praça da Família, distribuiu três
toneladas de pescado e 300 cestas básicas. Na agenda, assinou ainda ordem de serviço para a construção da
Ponte da Inglaterra, que será toda em concreto.

“Neste dia marcante de aniversário da cidade, o governador Carlos Brandão garante estas obras e, assim, a
cidade é beneficiada com este pacote de ações. A nós, nos alegra sermos portadores dessa missão e podermos
contemplar a Cajapió. Parabéns à cidade e à sua população”, ressaltou o secretário-chefe da Casa Civil,
Sebastião Madeira.

“Estamos felizes, justamente com a equipe do Governo do Estado e pelo nosso governador Carlos Brandão, que
não está aqui, mas está torcendo para nossa cidade crescer e avançar. São importantes obras que contemplam
nossa cidade neste dia em que comemoramos aniversário e entregamos estas melhorias. Agradecemos a toda a
equipe do governo”, destacou o prefeito Marcone Pinheiro.

A população aprovou as melhorias. A lavradora Raimunda Soares destacou a Praça da Família. “Só tenho a
agradecer. Nossas crianças precisavam, pois não tínhamos um lugar adequado para elas brincarem e para as
famílias se reunirem. Agradeço ao Governo do Estado por ter garantido esse espaço para nós”, enfatizou.

Para a camponesa Maria Vitória, de 70 anos, as obras são uma benção para a cidade e para o povo. “Foi uma
coisa muito boa que o governo fez para a gente. Essa distribuição de alimento foi muito boa, porque tudo está
muito caro e toda doação ajuda. A gente sabe tudo que vem sendo feito e que muita gente está sendo ajudada. E
eu agradeço demais”, disse. 

São João do Sóter

Já em São João do Sóter, em comemoração ao aniversário de 26 anos do município, o governador em exercício,
Paulo Velten, entregou e anunciou outro pacote com várias obras. Foi assinada ordem de serviço autorizando a
pavimentação de três quilômetros de vias para o povoado de Axixá; entregue o novo Posto Avançado do Detran;
e distribuídos três toneladas de peixes e 300 cestas de alimentos do Programa Comida na Mesa. Na ocasião,
Velten participou ainda da inauguração de uma escola e da nova sede do Centro de Referência e Assistência



Social (CRAS) municipal.

“São João do Sóter está em festa e é uma alegria muito grande estar aqui, participando deste momento, ao lado
da prefeita e da população. Importantes obras sendo inauguradas e o estado funcionando, em plena parceria
com o município, garantindo benfeitorias para a população. Uma parceria que evidencia o compromisso do
Governo do Estado com melhorias fundamentais aos maranhenses e mostrando sensibilidade com os que mais
precisam e que esperam as ações. Parabéns ao município”, pontuou o governador em exercício.

A prefeita Joserlene Silva agradeceu a parceria da gestão estadual e a presença da comitiva de governo na
cidade, no dia de comemoração. “Agradecemos ao nosso governador Carlos Brandão e ao governador interino
por termos recebido vários incentivos em várias áreas como a educação, infraestrutura, assistência social e
segurança alimentar. São boas novas para nossas comunidades, a exemplo do Posto Avançado do Detran, que
vai possibilitar que se resolva alguns serviços aqui mesmo na cidade, sem precisar se deslocar como ocorria
antes, e as demais obras. Obrigada por terem vindo comemorar conosco este dia, presenteando nosso
município”, ressaltou.
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Itens de veículos do TJMA são destinados à Cooperativa de
Reciclagem
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É comum veículos passarem por manutenções e consertos que resultam em itens descartados. Mas o que fazer
com essas peças? O Tribunal de Justiça do Maranhão (TJMA), por meio do Núcleo Socioambiental, entregou 83
pneus e peças de metais referente às manutenções dos veículos pertencentes à frota do Tribunal à Cooperativa
de Reciclagem de São Luís (COPRESL).

A destinação correta aconteceu no dia 17 de junho de 2022 e faz parte de uma ação conjunta desenvolvida pelas
Divisões de Transporte e de Administração Patrimonial. A iniciativa reforça o compromisso do Judiciário
maranhense pelo descarte seletivo, pelo meio ambiente e pela economia local. 

Isso porque, em virtude da composição dos automóveis, diversos itens podem ser reutilizados ou reaproveitados.
As peças de metais, por exemplo, podem ser reutilizadas ou podem se transformar em matéria-prima, ganhando
uma nova função quando descartadas ecologicamente. A sucata ferrosa pode ser destinada à indústria
siderúrgica e transformada em vergalhões.

Os pneus levam cerca de 600 anos para serem decompostos e se descartados de forma irregular representam
um problema para saúde pública, pois servem como criadouro para mosquito Aedes aegypti. No entanto, por
meio da reciclagem, eles podem ganhar uma cara nova e podem tornar-se pisos para quadras poliesportivas,
pisos industriais, tapetes para automóveis, dentre outros. 

O resultado da reciclagem desses itens pode ser notado na redução da emissão de gases de efeito estufa e no
consumo de recursos naturais que seriam utilizados para produzir novos produtos.

O post Itens de veículos do TJMA são destinados à Cooperativa de Reciclagem apareceu primeiro em O
Maranhense.
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O Poder Judiciário lançou na manhã desta segunda-feira, 20, em Timon, o projeto "O Judiciário nas escolas, com
eles e com elas, por eles e por elas". O corregedor-geral da Justiça, desembargador Froz Sobrinho, participou
do lançamento realizado na Escola Municipal "Mãos Dadas", no Bairro Parque Alvorada, em Timon.

A intenção do projeto é levar informações a alunos e alunas de escolas públicas, por meio de cartilha em versão
digital - principalmente - e impressa, além de cartazes, sobre os diversos tipos de violência doméstica e familiar
praticada contra a mulher; os riscos e as consequências que o consumo de álcool e de drogas traz para a vida, a
importância dos estudos e da leitura como meios de aquisição de conhecimentos, além de dicas de
sustentabilidade, de forma que se sintam integrados às ações propostas.

Também participaram do evento, o desembargador Cleones Cunha, que preside a Coordenadoria Estadual da
Mulher em Situação de Violência Doméstica e Familiar do Tribunal de Justiça do Estado do Maranhão -
CEMULHER/TJMA, e os juízes de Timon, Paulo Roberto Brasil Teles de Meneses, da 3ª Vara Criminal e Simeão
Pereira e Silva, da Vara da Infância e Juventude.

O projeto foi idealizado pela juíza Samira Heluy, titular da Vara da Infância e Juventude e Juizado de Violência
Doméstica e Familiar de São José de Ribamar, que também participou do evento em Timon.

O post Projeto Judiciário nas Escolas é lançado na Comarca de Timon apareceu primeiro em O Maranhense.
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TJMA recebe visita institucional do defensor público-geral do
Estado

21/06/2022 04:04:00

O presidente em exercício do Tribunal de Justiça do Maranhão (TJMA), desembargador Ricardo Duailibe,
recebeu, na manhã desta segunda-feira (20), visita institucional do defensor público-geral do Estado, Gabriel
Furtado, no gabinete da Presidência do Tribunal.

O desembargador Ricardo Duailibe disse que o objetivo desse encontro é renovar e fortificar cada vez mais essa
parceria que deve existir entre a Justiça e os defensores públicos. "A Justiça tem que ir à comunidade e os
defensores públicos representam a comunidade carente, pessoas que necessitam ver seus direitos estabelecidos
sem terem recursos. É um encontro de interesse em prol de que a Justiça chegue àquele que dela precise",
afirmou o presidente em exercício.

Para o defendor público-geral do Estado, Gabriel Furtado, o TJMA é grande parceiro. "A Defensoria, em
parceria com o TJMA, pode atender a comunidade mais carente nas cidades mais distantes. O nosso objetivo é,
nesses dois anos de meu mandato, erradicar o sub-registro no Estado do Maranhão. Será uma uma grande
vitória. Isso só pode ser feito em parceria com o Tribunal de Justiça", comentou.

A defensora pública federal, Lorenna Falcão Macêdo, falou que "essa reunião foi muito proveitosa porque nos
colocamos à disposição, assim como o TJMA se colocou, para prestar o melhor serviço possível para os
jurisdicionados, cidadãos de baixa renda, que precisam de uma aproximação maior da Justiça para ter
efetivação de seus direitos".

Participaram, também, da visita a subdefensora-geral do Estado, Cristiane Marques e o auxiliar da Defensoria
Geral, Gil Henrique Faria.
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"Começo a trabalhar seis da manhã e termino meia-noite", diz
governador Carlos Brandão

Secom/MA

Carlos Brandão foi submetido a uma cirurgia em maio - Foto: Divulgação
 
Na manhã desta segunda-feira (20), em entrevista ao jornalista Clóvis Cabalau, no quadro Bastidores, da TV
Mirante, o governador Carlos Brandão afirmou que segue trabalhando à distância e acompanhando a gestão
estadual que está a cargo do desembargador Paulo Velten, enquanto se recupera e aguarda a liberação pelos
médicos.

“Estou acompanhando tudo daqui e conversando com os secretários, com a classe política. Começo a trabalhar
às seis da manhã e termino meia-noite, dialogando todos os dias e dando continuidade às ações do Governo”,
afirmou o governador Carlos Brandão, lembrando que as obras continuam sendo inauguradas em todas as
regiões do Maranhão.

O governador foi submetido a um procedimento cirúrgico no dia 22 de maio, no hospital Beneficência
Portuguesa, em São Paulo, devido a um cisto renal nomeado “Bosniak IV”.  Brandão ainda não tem data de alta
definida pela equipe médica.

“Eu gostaria de retornar o mais rápido possível, mas estou sob observação. Essa decisão é dos médicos. A saúde
vem em primeiro lugar, e devo sair com essa situação totalmente resolvida para enfrentar uma gestão
administrativa que é algo de extrema responsabilidade”, disse o Brandão.

Na oportunidade, o governador aproveitou para esclarecer dúvidas sobre a situação real do seu estado de saúde.

“A cirurgia foi simples para retirada de um cisto, mas o problema foi o pós-operatório. Existe um dreno e, no
geral, demora de 3 a 5 dias. Mas no meu caso, por uma questão de reação do organismo, está demorando um
pouco mais. Estão adotando algumas medicações para acelerar a finalização desse dreno e me liberar”, frisou o
governador. 
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TJMA e Administração Penitenciária discutem implantação da
Central de Vagas Prisionais
 

 

Reunião entre UMF e SEAP foi realizada nessa segunda-feira, 20 - Foto: Divulgação
 
O coordenador-geral da Unidade de Monitoramento, Acompanhamento, Aperfeiçoamento e Fiscalização do
Sistema Carcerário (UMF/TJMA), desembargador Ronaldo Maciel, reuniu-se nesta segunda-feira (20/6), com o
secretário estadual de Administração Penitenciária, Murilo Andrade, para dar continuidade às tratativas sobre a
implantação da Central de Regulação de Vagas Prisionais, projeto-piloto desenvolvido no Maranhão com apoio
do Programa Fazendo Justiça do Conselho Nacional de Justiça (CNJ). 

A assinatura do Termo de Cooperação Técnica entre as instituições para implantação da Central está prevista
para o dia 18 de julho. A medida objetiva organizar de forma permanente a ocupação nas unidades prisionais,
garantindo ao Judiciário uma gestão qualificada dos fluxos de entrada e saída para evitar a superlotação nos
estabelecimentos prisionais.

A reunião contou com a participação do juiz coordenador da UMF Douglas de Melo Martins; da coordenadora
do Programa Fazendo Justiça no Maranhão, Cláudia Gouveia; da analista de Regulação de Vagas – Maranhão,
Julia Faustina Abad; do coordenador executivo da UMF, Miguel Moyses; e do secretário adjunto de
Modernização e Articulação Institucional (SEAP) Fredson Pinheiro Maciel.

Na ocasião, as autoridades trataram sobre a organização e adequação das unidades prisionais para implantação
da Central, como a possibilidade de realização de mutirões carcerários e forças-tarefa para reduzir o tempo
para expedição de sentenças; realocação de internos entre as unidades do Estado e adoção de sistemas que
forneçam informações com exatidão.

Os representantes da UMF pontuaram a solicitação de juízes e juízas atuantes na competência de execução
penal para que sejam realizadas reuniões periódicas com representantes da Secretaria Estadual de
Administração Penitenciária (SEAP), para discutirem as principais questões em relação à organização e
administração dos estabelecimentos prisionais, com a participação da UMF. 

O desembargador Ronaldo Maciel e o secretário Murilo Andrade destacaram a necessidade de ações com o
objetivo de reduzir a quantidade de presos provisórios no sistema prisional do Estado, principalmente em
unidades prisionais do interior como as de Chapadinha e de Bacabal, exigindo medidas como mutirões e
forças-tarefa. 

CENTRAL DE REGULAÇÃO VAGAS - A Central de Regulação de Vagas é uma ferramenta que opera a partir de
uma abordagem sistêmica, que compreende medidas que incidem da porta de entrada à porta de saída do
sistema penitenciário, conjugando esforços dos juízos com atribuição para a realização da audiência de custódia



e processamento de inquéritos policiais, dos juízos competentes para as fases de conhecimento, recursal e de
execução da pena. A atuação da Central de Regulação de Vagas Penais abrange tanto as pessoas em
cumprimento de pena quanto aquelas submetidas à prisão provisória.

A Central de Regulação de Vagas Penais poderá adotar ferramentas espaciais, como a certificação da
capacidade máxima real de cada estabelecimento penal, a partir de levantamento in loco das celas e demais
espaços carcerários; zoneamento penitenciário, para a demarcação de regiões geográficas que assegurem a
proximidade entre o estabelecimento penal e a residência da pessoa presa, assim como do juízo de
conhecimento, nos casos de prisão provisória; ferramentas eletrônicas, que permitam acessar informação em
tempo real sobre o número de vagas e a taxa de ocupação desagregada conforme cada estabelecimento penal.

A Central poderá adotar ferramentas de atuação na porta de entrada, como lista de espera e vagas excedentes
temporárias; ferramentas de atuação na porta de saída, como a remoção cautelar; transferência entre
estabelecimentos penais: medida excepcional que deve observar os limites do zoneamento penitenciário, a
consulta prévia à pessoa transferida e os demais termos da Resolução nº 404/2021 CNJ; ferramentas de atuação
administrativa do Poder Judiciário, como mutirão carcerário, revisão periódica dos processos, audiências
concentradas, entre outras. 
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O governador Carlos Brandão (PSB) oficializou o pedido de mais dez dias de licença do Governo do Estado do
Maranhão.

Por meio de um ofício, Brandão comunicou à Assembleia Legislativa do Maranhão (ALEMA), que continuará no
estado de São Paulo se recuperando de uma cirurgia para a retirada de um cisto no rim.

“Comunico a Assembleia Legislativa a necessidade de permanecer afastado do território do Estado do
Maranhão, nos dias 21 a 30 de junho de 2022, prazo necessário para recuperação de procedimento cirúrgico”,
informou.

Em entrevista a uma emissora de TV local, Brandão já havia anunciado que pediria a licença de 10 dias. Ao
receber o ato do governador, o presidente da Assembleia, deputado Othelino Neto (PCdoB), também renovou
sua “escusa temporária” de assumir o posto.

Com isso, segue a frente do Executivo Estadual o desembargador Paulo Velten, presidente do Tribunal de
Justiça do Maranhão (TJMA).


